



EMBAJADA
del JAPÓN
CUBA

Concierto de Año Nuevo

En la mañana del 19 de enero, tuvo lugar el Concierto de Año Nuevo de la renombrada pianista del Japón Kawakami Mine en la Sala Ignacio Cervantes.

El Embajador Fujimura Kazuhiro expresó su agradecimiento a la pianista por volver a Cuba y celebrar el año nuevo junto al pueblo cubano, en la misma sala dónde realizó el concierto del año anterior.

La Sra. Kawakami, con la magia del piano, encantó al público con obras originales sobre ciudades del Japón, Cuba y España. En el concierto participaron muchas personas y disfrutaron de la melodiosa interpretación.

[Haz click aquí para el texto de las palabras del Embajador](#)



20 de enero de 2020

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/